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dal centro alle vie periferiche

Aree verdi e strade
a Finale restyling
da 1 milione di euro 

Per la prima volta il «Merca-
to Riviera delle Palme» ap-
proda ad Alassio. Un appun-
tamento atteso per l’oppor-
tunità e la garanzia di poter 
fare acquisti di alto livello 
in ogni settore con i miglio-
ri ambulanti della Liguria. 

L’evento è in programma 
domenica  29  maggio  in  
piazza Paccini. Dalle 8 alle 
19,30 sarà una giornata di 
shopping a cielo aperto. Sui 
banchi sarà possibile trova-
re un vasto assortimento di 

capi d’abbigliamento e tut-
te le novità delle collezioni 
estive, ma soprattutto pro-
dotti di qualità. Non man-
cheranno accessori per uo-
mo e donna, ma anche le 
proposte moda per la nuo-
va stagione estiva. «Siamo 
davvero orgogliosi che il no-
stro calendario 2022 inclu-
da anche una tappa nella cit-
tà del Muretto. Molto grati 
all’Amministrazione che ci 
ospita, per la fiducia che ha 
riposto in noi», commenta 

Richard Biffi, portavoce dei 
commercianti del «Merca-
to Riviera delle Palme». L’al-
tro appuntamento, in pro-
vincia di Savona, è fissato 
per domenica 26 giugno ad 
Albissola Marina.G.B. —
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grande shopping ad alassio

Gli ambulanti della Liguria
domenica in piazza Paccini

Il laboratorio di sperimenta-
zione «FabLab» di Imperia ora 
si dedica anche alla «coltiva-
zione idroponica» e lo fa con il 
supporto del Cersaa di Alben-
ga, il Centro di Sperimentazio-
ne e Assistenza Agricola, l’A-
zienda speciale della Camera 
di Commercio. «Ciò che abbia-
mo sperimentato – spiega Va-
lerio Pace, presidente del Fa-
bLab – è la coltivazione delle 
piante fuori suolo, ovvero sen-
za terra e grazie all’acqua, nel-
la quale vengono sciolte so-
stanze nutritive adatte per far 
crescere le piante velocemen-
te e in salute. Tutto è controlla-
to da una centralina compute-
rizzata». Un progetto che ora 

potrebbe allargarsi in tutto il 
Ponente Ligure grazie al soste-
gno del Cersaa. 

«Abbiamo iniziato un rap-
porto di collaborazione con i 
ragazzi del FabLab che con en-
tusiasmo  stanno  portando  
avanti questo sistema innova-
tivo», conferma Giovanni Mi-
nuto del Cersaa. Uno dei pri-
mi vantaggi di questo metodo 
è la possibilità, grazie al con-
trollo di temperatura, luce e 
nutrienti,  di  coltivare  ovun-
que, anche in quelle zone do-
ve non c’è il terreno adatto o 
dove il clima non è consono 
per poter avviare determinate 
coltivazioni.G.B. —
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Cambio della guardia alla Far-
macia comunale Val Merula. 
Al dottor Fabio Piccinino che 
ha lasciato Andora per un al-
tro incarico arriva la dottores-
sa Antonella Alessandri che 
ha vinto il concorso indetto 
dalla Ama, la partecipata del 
Comune. 

«Gli andoresi già conosco-
no la sua professionalità, di-
mostrata in 13 anni di attività 
a Molino Nuovo e conferma-
ta dagli esiti del concorso», af-
ferma il sindaco Mauro Demi-

chelis. Il presidente dell’Ama 
Fabrizio De Nicola a sua volta 
ha rinnovato alla nuova diret-
trice della Farmacia Val Meru-
la, le congratulazioni della di-
rezione della partecipata per 
l’incarico assunto. Parole di 
stima sono arrivate anche dal 
presidente del  consiglio co-
munale Daniele Martino che 
ha anche la delega alla Sani-
tà: «Rivolgo i migliori auguri 
di buon lavoro alla dottores-
sa Alessandri. La sua disponi-
bilità e cortesia, unite alla sua 

competenza e capacità, costi-
tuiscono la conferma di come 
la farmacia comunale sia un 
importante  punto  di  riferi-
mento per il territorio. Sono 
certo che migliorerà il già lo-
devole servizio».G.B. —
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VALERIA PRETARI

ORCO FEGLINO

Lo svincolo autostradale di Or-
co Feglino, aperto solo in en-
trata ed uscita da e per Geno-
va, va completato con l’aggiun-
ta di un casello anche in dire-
zione opposta. Nei giorni scor-
si il Consiglio regionale ha vo-
tato  a  favore dell’ordine  del  
giorno presentato  dai  consi-
glieri  Roberto  Arboscello  
(Pd), Brunello Brunetto (Le-
ga) e Angelo Vaccarezza (Cam-
biamo) per impegnare la giun-
ta a intervenire con la Società 
Autostrada dei Fiori e con il Mi-
nistero  competente  affinché  
sia elaborato uno studio di fat-
tibilità per il nuovo svincolo au-
tostradale sulla A10. 

«Il nostro paese – spiega il 
sindaco di Orco, Roberto Barel-
li – è tagliato in due dal viadot-
to Aquila, i cittadini ne subisco-
no le conseguenze in termini 
di  rumori,  disagi  e  inquina-
mento acustico, ma non ne be-
neficiano pienamente. Elabo-

rare uno studio di fattibilità sa-
rebbe il primo passo per inizia-
re l’iter di questo intervento, 
che non sarebbe solo utile per 
il nostro paese, ma anche per 

la viabilità ordinaria del savo-
nese. Sono contento che ci sia 
stata una unità di intenti a livel-
lo politico e di visione. Mi au-
guro che dopo 20 anni che se 

ne parla, finalmente si possa 
arrivare  a  realizzare  l’altro  
svincolo di entrata-uscita da e 
per Ventimiglia».

«Il completamento del casel-
lo autostradale di Feglino ver-
so Ponente - ha detto Arboscel-
lo - è un’opera strategica per lo 
sviluppo del turismo outdoor 
del finalese e per garantire il li-
vello di risposta sanitaria ade-
guata ai cittadini, che devono 
poter raggiungere velocemen-
te il Santa Corona. L'opera ver-
rà inserita nel nuovo contratto 
che sarà sottoscritto a  breve 
dalla giunta regionale con il ge-
store autostradale». «Orco Fe-
glino è il punto di partenza per 
raggiungere l’Alta Via dei Mon-
ti Liguri e oggi il traffico pesan-
te  è  costretto  a  utilizzare lo  
svincolo di Finale e la SP 27. 
Con il potenziamento del ca-
sello di Orco si ridurrebbero i 
disagi autostradali e si accorce-
rebbero i  tempi di soccorso» 
ha aggiunto Brunetto. —
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con il supporto del cersaa di albenga

Piante coltivate fuori terra
nuovo progetto in Riviera

andora: cambio alla “ val merula”

Alessandri nuova direttrice
della Farmacia comunale

Un grande mercato ad Alassio

Finale Ligure si rifà il look e 
riparte  dalla  manutenzio-
ne delle strade e del verde 
urbano: dal centro alle vie 
periferiche,  l'amministra-
zione comunale ha pianifi-
cato una serie di interventi 
di miglioramento del man-
to stradale e messa in sicu-
rezza di arterie principali e 
secondarie che prevedono 
un investimento  totale  di  
circa 1 milione di euro. «In 
questo periodo abbiamo de-
ciso  di  concentrare  sforzi  
ed attenzioni sulle manu-
tenzioni cittadine investen-
do 400 mila euro per un ap-
palto pluriennale sul verde 
e 300 mila sugli asfalti citta-
dini» ha riferito il sindaco, 
Ugo Frascherelli. Che pun-
tualizza: «Le grandi opere, 
come il lungomare e la sco-
gliera di difesa di Varigotti 
sono in parte già avviate. Al-
tri interventi sono prossimi 
alla partenza, come il resty-
ling di piazza Abbazia, la si-
stemazione del lungomare 
Migliorini, le opere di dife-
sa della costa a Marina, la 
passerella San Donato e il ri-
facimento di via Mimose e 
piazza Toscana. Infine stia-
mo portando avanti ancora 
l'iter progettuale ed autoriz-
zativo per l’avvio di altri la-
vori che probabilmente par-
tiranno nel 2023 (via Dan-
te  e  la  riqualificazione di  
via Brunenghi)».  La siste-
mazione del verde prende-

rà il via nelle prossime setti-
mane mentre la messa in si-
curezza del manto stradale 
delle vie cittadine, che pre-
sentano maggiori  criticità  
sarà rimandata a  dopo la 
stagione estiva. 

«Il numero di operai co-
munali non è più sufficien-
te a gestire il verde cittadi-
no –  ha  aggiunto Andrea 
Guzzi, vicesindaco e asses-
sore ai lavori pubblici - Con 
un appalto di questo tipo 
puntiamo ad avere un ade-
guato  supporto  al  nostro  
personale comunale per po-
ter essere più puntuali ed ef-
ficienti nelle risposte alle di-
verse esigenze del territo-
rio, con maggior cura ed at-
tenzione al decoro e all’im-
magine della nostra città». 

Infine la giunta Frasche-
relli ha deciso di investire al-
tri  225 mila  euro  relativi  
all’appalto per lo sfalcio bor-
do strada. «Su questa parti-
ta siamo colpevolmente in 
ritardo, solo ora abbiamo 
trovato le necessarie risor-
se e stiamo avviando l'affi-
do in house per 5 anni (il pri-
mo anno 225 mila euro poi 
129 mila  euro  negli  anni  
successivi) alla nostra socie-
tà partecipata  Finale Am-
biente Spa, che potrà pro-
grammare e gestire un'atti-
vità di medio-lungo perio-
do» ha concluso il vicesinda-
co, Andrea Guzzi.V.P. —
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Per la cura del verde Finale Ligure investirà 400 mila euro

Il Cersaa di Albenga collabora a progetto sperimentale di coltivazione

Antonella Alessandri

il progetto è ritenuto strategico per il turismo outdoor nel f inalese

“Uno svincolo anche verso Ponente
per il casello A10 di Orco Feglino”
I consiglieri regionali Arboscello, Brunetto e Vaccarezza chiedono uno
studio di fattibilità. Il sindaco: sarebbe utile anche alla viabilità ordinaria

Si riaccende il dibattito sullo svincolo autostradale di Orco Feglino
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